
 

 

Un' altra grande stagione di cinema sotto le stelle all'Istituto Vittadini. 

La rassegna cinematografica estiva che anche quest'anno promuoviamo è per il nostro Assessorato un 

appuntamento di grandissima importanza, al quale ci dedichiamo con entusiasmo e grande impegno. 

Perché permette di creare momenti di socialità e aggregazione durante tutta la stagione estiva. 

Perché conferma l'investimento sulla Settima Arte come elemento importante nella politica culturale della 

città. Rinnovando, con questo, una prestigiosa collaborazione istituzionale con la Fondazione Fraschini, 

istituzione che non ha soltanto rilevato "un" cinema ma, di più, ha assunto l'impegno a fare in modo che un' 

opportunità di incontro con questo linguaggio artistico non venisse a mancare in questa città. 

Perché l'affetto con cui la cittadinanza da sempre segue questa iniziativa non doveva essere deluso. Ancora 

una grande stagione, dunque, e tante pellicole di qualità selezionate con la consueta cura da Roberto 

Figazzolo.  

Un appuntamento che si rinnova, per tutta l'estate, e un invito per tutti Voi a seguire insieme a noi queste 

serate di grande cinema. 

Giacomo Galazzo 

 Assessore alla Cultura 

 

La Fondazione Teatro Fraschini per il secondo anno affronta con intatto entusiasmo la realizzazione della 

rassegna estiva di film, così amata dai cittadini pavesi da essere divenuta nel tempo un appuntamento 

imperdibile, soprattutto grazie alla qualità della proposta cinematografica che sa fondere intrattenimento a 

riflessione.   

Siamo certi che anche quest’anno Pavia risponderà con curiosità e partecipazione, con la consapevolezza del 

valore culturale dell’iniziativa. Mentre inizia l’avventura estiva, arriva un riconoscimento importante: il 

Cinema Politeama di Pavia è risultato vincente nella X° edizione di Schermi di Qualità anno 2015 un 

progetto speciale della Direzione Generale Cinema- Ministero per i beni e le attività culturali dedicato alle 

sale che fanno una programmazione d’essai.  

A poco più di un anno dall’inizio dell’acquisizione della sala da parte della Fondazione ci riempie di orgoglio. 

Avanti così. 

Fabrizia Ghisolfi Cupella 

Vice Presidente Vicario Fondazione Teatro Fraschini 


